

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

La UGR recibe el doble de universitarios extranjeros de los que envía a otro país

En el grado el porcentaje de los que vienen supera el 6% y se van menos del 3%
El total de foráneos matriculados en la [Universidad granadina](#) representa el 11,5%

ANDREA G. PARRA/GRANADA

Los jóvenes españoles que cursan sus carreras universitarias en Granada viajan cada vez más a variados países a completar su formación, pero se podría decir que son menos emprendedores y aventureros que los extranjeros que vienen a la [Universidad de Granada](#) (UGR). Lo bonito que se pinta la estancia en el extranjero, incluido lo beneficioso que puede ser para el currículo de cada titulado, cala entre los alumnos pero poco a poco. Sin volverse locos.

Esos efectos positivos parece que en otros países los tienen mucho más claros. En la [Universidad granadina](#) el año pasado -este aún no se han cerrado datos porque están viniendo y también saliendo alumnos- el porcentaje de estudiantes extranjeros -sobre el total de matriculados en el grado- recibidos representaba el 6,6% y el enviado sólo el 2,7%. Estas estadísticas varían si se tienen en cuenta el número global de estudiantes -Formación Continua, Centro de Lenguas Modernas y doctorado-. En este caso, el porcentaje de guiris que estudian en la [Universidad granadina](#) sobre los matriculados es del 11,5%.

Evolución

Los universitarios extranjeros aprovechan todos los programas que se les brindan -Sócrates/Erasmus, convenios específicos...- para aprender algo más sobre sus carreras y la cultura española en general. Así, en el marco del programa Sócrates/Erasmus [la UGR](#) enviará este año más de 1.540 alumnos a países de la Unión Europea, pero recibirá muchos más -la estadística no está aún cerrada-. En el curso 2005/2006 se fueron fuera 1.341 y vinieron con este mismo programa 1.830. El número es mayor cada año. En el curso 2000/2001, por ejemplo, fueron 1.350 los que vinieron.

En el caso de los programas propios de movilidad con Estados Unidos, Canadá o Asia la diferencia es mayor. Sólo de estudiantes, sin tener en cuenta los lectorados, llegaron a Granada de estos países para estudiar 217 jóvenes. Los estudiantes matriculados en la [Universidad granadina](#) que cruzaron el charco fueron sólo 53. En el caso de Iberoamérica estuvo más igualada la partida. Se fueron 59 y vinieron 62. La [Universidad granadina](#) también oferta un programa propio de movilidad con Europa Central y del Este en el que participaron el último curso 28 alumnos de [la UGR](#) y 43 de los países extranjeros.

En el área del Magreb y países árabes el programa propio de estudiantes movió a 12 alumnos de [la UGR](#) y a 52 de universidades como la de Tel Aviv, Jordania, entre otras. A estas cifras hay que sumar las de profesores y lectores, que de todos modos es menor tanto en el caso de la oferta como de la demanda. También desarrollan con estos centros -Europa, África...- diferentes proyectos de cooperación que tienen a veces el cometido del desarrollo conjunto de algunas titulaciones.

Los países

La distribución por áreas de estudiantes extranjeros deja además datos tan curiosos como que Asia es el área que tiene menos representación y Europa el que más y con mucha diferencia. El 84% son de la Unión Europea, el 7% de Iberoamérica, 4% de Estados Unidos, Canadá y Asia, 3% de países árabes y el 2% de Europa central y del Este. En el caso del posgrado la tendencia se invierte. Los países con más representación son los de América Latina seguidos, pero con diferencia, de los países árabes y los europeos.

En lo referente al desnivel entre los alumnos que vienen y se van, hay que reseñar que a la falta de iniciativa, miedo... se suma un asunto tan real y objetivo como es la falta de ayuda económica, según han destacado en reiteradas ocasiones los alumnos. Los estudiantes que quieren participar en alguno de estos programas pueden informarse en la Oficina de Relaciones Internacionales de la [Universidad granadina](#), Complejo Administrativo Triunfo.

Subir

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

Nuevo Usado

Marca

Modelo

Video Noticias
teleideal

Una mujer dona 720.000 euros para crear un centro para ancianos minusválidos

Torres Vela, «perplejo» de que el alcalde pida ahora un AVE «por el que no apostó»

El PSOE dice que el PP es un «tonto útil» de Benavides

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO

Diputación de Granada
Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

- El diálogo con ETA
- Fidel cede el poder
- Anuario 2006
- Anuario Deportivo
- Especial Vivienda
- Especial Navidad 2006
- Granadinos del siglo XX
- Municipios de Granada
- Semana Santa en Granada
- Alhambra 360°
- Miss y Mister 2006

